
ESP Lampe dauerhaft an
Beitrag von „Powerbauer“ vom 19. Januar 2009 um 14:12

Hallo Eric,

ist mir schon klar das der Konzern nicht auf jeden reagiern kann, aber ich habe vor meinen
beiden T.´s nur 3 Audi A6 quattro gefahren. Ich hatte mit den Fahrzeugen so gut wie nie
Probleme und bin mit allen ca. 200.000km gefahren. Wenn ich mal etwas hatte, so wurde alles
auf Kulanz gewechselt. Mag sein, dass das heute auch bei Audi anders ist.
Es ist schon traurig:(, wenn man zum 2ten mal einen Touareg gleich mit Mängeln aus der
Autostadt abholt hat.

Gruß Axel
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